令和4年度 No.8

「地域連携の秋も深まっています」

秋の深まりと共に、小中連携、地域連携も各地で深まっています。今回は、最近行われた4校の 取組を紹介します。各校、各地区で活動される際の参考になれば幸いです。

新入生とその保護者対象に学校見学会開催

11月12日(土)常盤中学校

常盤中学校では、11 月 12日(土)来年度新入生とその保護者を対象に学校見学会が開催され ました。見学会には、約200名が参加していました。校長先生から歓迎を受けた後、授業参観、生 徒代表歓迎挨拶並びに部活見学がありました。生徒の挨拶では、入学前は私も不安でしたが、優しい

先輩や、話しやすい他校出身の皆さんとの出会いが、常盤 中学校生活を楽しいものにしてくれていますとの紹介があ りました。親子で、しかも土曜日に進学をする学校を参観 できて嬉しいと、瞳を輝かせている姿が印象的でした。







小・中学生、保護者、地域、学運協委員による熟議開催 11月15日(火)川上小・中学校

川上小・中学校では、11月15日(火)「川上小・中学校をもっと良い学校に」 をテーマに熟議が開催されました。小学生・中学生、保護者・地域代表、学校運営 協議会の皆さんが同じテーブルを囲み、「地域の学校」への思いを語り合いました。 協議内容は、児童会、生徒会、学校だより等で広く共有し、実行に移すことが大事 ということが確認され有意義な会になりました。次回はそれぞれの成果を持ち寄り 話し合いたいという声も聞かれました。





小・中合同で地域貢献活動 11月18日(金)船木小・楠中学校

船木小学校、楠中学校では、11月18日(金)合同の地域貢献活 動に取り組みました。楠中生徒会は、事前に地域のニーズを把握した 上で、隣接する船木小学校にも呼びかけました。校区内の歩道等の清 掃、保育園の芋ほり作業支援、学びの森くすのきでは、石鍋洗い(後 日展示予定)等多岐にわたります。活動後、生徒代表は「地域が美し









いのは地域の力、私達もその一員として協力したい」と力強く述べている姿が印象的でした。

ゆるキャラを広め、地域貢献に! 11月20日(日)岬小学校

岬小学校では、11月1日(火)、学校運営協議会に参加した児 童が、岬小のゆるきゃら「みさぽん」を地域に広め、地域貢献にも





つなげたたいという思いを伝えました。11月20日(日)、岬地区文化祭では、5 年生考案の「みさぽん体操」を披露し、来場の皆さんも一緒に体をほぐされました。 子ども達は、みさぽんと一緒に体操し健康になりましょうと呼びかけていました。



宇部市教育委員会 社会教育課 コミュニティスクール推進係 Tel 0836-37-2780 E-mail: ed-shakai@city.ube.yamaguchi.jp